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REQUERIMENTO 

1 C O 
Em reiteração aos requerimentos n° 1562/2020 — 2655/2020 e 475/2021, Requeiro ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, junto ao departamento competente, informações acerca da 

possibilidade de instalação de "biombos de acrilico" com material transparente e que permita 

higienização, em todos os guichês de atendimento das repartições públicas, como medida de 

minimização de contato entre os profissionais (atendente) e os munícipes, visando a 

disseminação do COVID19. 

APROVADO 
2 4 MAIO 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente, 

• 
Considerando que, o atendimento presencial na Prefeitura e Subprefeitura, retornou em 

setembro/2020; 

Considerando que, não foram instalados nos balcões de atendimento (protocolo) proteção de 

acrílico para proteger o servidor público e o munícipe que recebe atendimento; 

Considerando que, o município recebeu recentemente do Governo Federal verba no valor de R$ 

12 milhões, para serem utilizados na prevenção e combate ao COVID19, sendo que a instalação 

dos referidos biombos, podem ser instrumento de prevenção e proteção do servidor e do 

munícipe, evitando-se a disseminação da doença; 

Considerando que, em tempos de pandemia, os atendentes públicos são um dos principais grupo 
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de risco de contato e contágio pelo coronavírus (Covid-19); 

Considerando que, mesmo para pacientes que, atualmente, apresentam sintomas leves - que no 

futuro serão internados por complicações respiratórias — os atendentes públicos estarão 

expostos diretamente ao risco biológico iminente; Considerando que, os atendentes estão 

diretamente expostos ao risco biológico Covid-19. Inclusive sua família e todas as pessoas que 

convivem com eles estão expostas. A Covid-19, na maior parte dos casos, não causa sérios danos 

à saúde, mas pode ser letal, principalmente para os idosos e pacientes crônicos em outras 

• 
patologias. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

junto ao departamento competente, informações acerca da possibilidade de instalação de 

"biombos de acrilico" com material transparente e que permita higienização, em todos os guichês 

de atendimento das repartições públicas, como medida de minimização de contato entre os 

profissionais (atendente) e os munícipes, visando a disseminação do COVID19. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveir 4 d 	io de 2021 

• 
Carlos M= agrão 

ereador 
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